

# El Ayuntamiento contrata por primera vez a una empresa para la poda exhaustiva del arbolado de Elda

10/02/2017



La poda ha comenzado en el parque de la Casa de la Juventud | Jesús Cruces.

El Ayuntamiento de Elda ha firmado un **contrato de Poda que consideran muy necesario dotado con un presupuesto de 53.500 euros cuya duración es de tres meses**. Es la primera vez que se realiza una **contrata enfocada a la poda del arbolado de toda la ciudad, que cuenta con unos 15.000 árboles y 600.000 metros cuadrado de zona verde**. La actuación ha comenzado en el parque de la Casa de la Juventud, donde hacía cuatro años que no se podaba.

El edil de Mantenimiento de la Ciudad, Fernando Gómez, ha afirmado que **"había deficiencias, iremos por**

**orden de preferencia según la seguridad**. La poda era urgente y **con los nueve jardineros municipales no tenemos plantel suficiente"**. El ingeniero agrónomo municipal de Elda, Raimundo Martínez, ha explicado que se va a hacer un esfuerzo y la empresa adjudicataria, Fobesa, se encargará de la poda de frondosas y palmeras, para ello habrá dos equipos con un podador de palmeras y frondosas. **La mayoría de la ciudad se cubrirá y se acabará con el potencial peligro"**.



Sobre todo esperan actuar en los **lugares con mayor riesgo de caída de ramas como la pinada de Castelar, pues "son árboles de 80 años y es necesario limpiarlos de piñas y ramas secas para la seguridad de todos".**

La empresa contará con un mínimo de seis trabajadores a tiempo total: un oficial podador (palmerero) jardinero, un oficial podador jardinero, tres jardineros y un auxiliar jardinero, y a tiempo parcial un ingeniero técnico en agronomía o forestal. También disponen de vehículos, como una furgoneta para transporte de personal y maquinaria, un camión para los restos de poda, una trituradora y una grúa.